

L'ACADEMIE D'ETUDE ET DE LEADERSHIP DU CLUB NIMBA

LA RECHERCHE DE
L'EXCELLENCE PAR L'ETUDE
PERSONNELLE ET LE
DEVELOPPEMENT DES
QUALITES HUMAINES

Lorsqu'on parle d'académie on pense dans l'immédiat à une école mais dans l'académie d'étude et de leadership, nous parlons de formation intellectuelle et humaine, et pour celles qui le désirent, une formation spirituelle y est également dispensée.

20/07/2023

Dans la majorité des écoles, la formation est généralement ancrée sur la transmission de notions ou de connaissances théoriques alors que la formation spirituelle et humaine sont reléguées au second plan. Or, celles-ci sont aussi très importantes dans le développement et la formation des apprenants. Elles permettent aux élèves et étudiants de connaître la place de la foi dans leur vie quotidienne et d'être des leaders grâce à l'acquisition de vertus et autres qualités personnelles, telles que la capacité d'organisation, de concevoir un projet et de le mettre en pratique ; c'est le cas par exemple des actions sociales que nous réalisons. A notre académie nous formons non seulement au plan intellectuel mais aussi au niveau spirituel et humain.

En partenariat avec l'Institut de Lea Alexandre Havard, l'académie d'étude a son siège au centre culturel NIMBA qui offre un cadre sain, agréable et propice à l'étude personnelle. **L'académie d'étude et de leadership** veut permettre aux jeunes filles de travailler seules (sans professeurs particuliers) et d'améliorer leur niveau de compréhension, de concentration et de faire une autoévaluation du travail réalisé pendant l'étude personnelle. Elle vise en outre, à aider les jeunes filles, qui ayant des difficultés pour se concentrer, n'arrivent pas à travailler efficacement à la maison ; même si elles ont de bonnes notes, le rapport entre le temps investi et les résultats obtenus ne respecte pas toujours le bon équilibre.

A l'académie, nous apprenons à gérer notre temps en tirant le maximum de profit. Notre temps

d'étude est optimisé, ce qui permet de consacrer du temps à d'autres occupations, comme par exemple, être avec la famille, participer à des activités enrichissantes, et surtout, réduire le stress au maximum, car nous nous sentons prêtes à «affronter» les examens.

Pour atteindre cet objectif, des séminaires de techniques d'étude sont organisés tous les mois et des formations hebdomadaires aux vertus sont dispensées. Ces séminaires et formations sont donnés par les monitrices et responsables de l'académie et également par des professionnels qualifiés, comme ce fut le cas lors de la conférence sur « *La gestion du stress* » prononcée par le Professeur Kakou Médard, neurochirurgien. Ces différents types de formation sont tous essentiels dans le développement d'une personne en apprentissage puisque dans sa vie

sociale ou dans sa vie personnelle, ces différents points interviendront toujours.

L'académie d'étude ne se limite pas à des formations ; elle organise aussi des sorties en entreprise, des journées détente qui permettent aux filles de faire des découvertes et aussi de se reposer de leur travail. Les académiciennes apprennent ainsi à concilier travail et repos au quotidien.

Par ailleurs, des actions sociales sont menées en vue de développer chez chacune la sollicitude pour les démunis et susciter le désir d'apporter des solutions aux problèmes de la société où elles vivent.

Tout en étant une académie d'étude, elle forme donc les jeunes filles dans leur vie sociale, scolaire et universitaire ainsi que dans leur développement personnel. Elle leur

permet d'avoir une formation solide et forte pour ainsi affronter les défis qui se présenteront dans leur vie future.

Voici quelques témoignages:

Lynka Koné fréquente l'ACADEMIE D'ETUDE ET DE LEADERSHIP DU CLUB NIMBA. Elle nous en parle.

Marie-Claude Koffi, académicienne elle aussi et auteure de l'article, nous explique l'intérêt qu'elle trouve à fréquenter l'Académie.

Monsieur Jean-Claude Koffi, le papa de Marie-Claude, manifeste sa satisfaction pour la formation que sa fille reçoit dans l'Académie.

Marie-Claude Koffi, une académicienne, élève en classe de 4è

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/lacademie-
detude-et-de-leadership-du-club-nimba/](https://opusdei.org/fr-ci/article/lacademie-detude-et-de-leadership-du-club-nimba/)
(28/01/2026)